A.-M. Kieffer, H. Lachapelle, P.-J. Lafortune, V.-J. Paquette, L.-F.-X. Pinault, D.-L. Robert, F.-J. Singleton, E. Bélair;

Pour le diocèse de Hamilton : MM. A.-J. Leyes, M.-J. Weidner;

Pour le diocèse de Hartford : M. W.-J. Fitzgerald ;

Pour le diocèse de London : MM. E.-F. Goetz-Messmer, T.-P. Hussey, C.-H. Laliberté, F.-P. White ;

Pour le diocèse d'Odensburg : M. J.-J. NcGowen ;

Pour le diocèse de Pembroke : MM. J.-R. O'Gorman, J.-T. Warnock ;

Pour le diocèse de Portland : M. C.-F. Shea;

Pour le diocèse de Providence : M. D.-I. Quinn ;

Pour le diocèse de Saint-Hyaciathe : MM. E.-O. Alix, H.-P. Desmarais, A.-E. Couillard-Desprès, G.-A.-Goyette;

Pour la congrégation du Très-Saint-Sacrement : FFrr. B. Gmur, J. Lagacé;

Pour l'ordre des Cisterciens : Fr. Athanase.

Prêtres

Pour le diocèse de Saint-Albert : M. A.-J. Ouellette;

Pour l'insitut des clercs de Saint-Viateur : Fr. J.-A. Roy.

LE GENERAL DE SONIS A UN BANQUET MACONNIQUE

ENDANT son séjour à l'école militaire de Saumur, Louis-Gaston de Sonis, qui était résolument chrétien, s'était imprudemment laissé enrôler dans la franc-maçonnerie, qu'on lui avait représentée comme une société de bienfaisance. Comme il l'attesta plus tard, les condamnations ecclésiastiques contre les sociétés secrètes lui étaient alors inconnues. Jamais, d'ailleurs, il n'avait mis le pied dans une loge, lorsqu'un jour, à Castres, son colonel lui demande de